

# Weihnachtspost 2024



„Weihnachten ist keine Jahreszeit.  
Es ist ein Gefühl.“

Edna Ferber

Liebe Telekom- und Post- Seniorinnen und Senioren,

mit Riesenschritten geht die Zeit im Advent bis Weihnachten voran. Auch in diesem Jahr haben wir einige Fahrten und unser 2. Sommerfest, diesmal im Schloss Colmdorf, das ein voller Erfolg war, anbieten können.

Auch unsere Mehrtagesfahrt im Juni nach Bad Reichenhall wurde sehr gut angenommen und die Teilnehmer waren begeistert.

Für 2025 haben wir unter Vorbehalt ein Programm für Sie vorbereitet, das im Anhang enthalten ist.

Es gibt auch noch ein paar Anmerkungen in eigener Sache:  
Erfreulicherweise konnten wir zwei neue Mitglieder für unser Seniorenteam gewinnen. Frau Erika Landmann und Herr Manfred Lang haben sich zur Unterstützung im Team bereit erklärt, worüber wir uns sehr freuen.

Leider gibt es auch eine traurige Nachricht. Unser langjähriges Mitglied Frau Brigitte Mack ist im Oktober 2024 verstorben. Nähere Einzelheiten sind uns leider nicht bekannt. Wir werden Brigitte immer ein ehrendes Andenken bewahren und danken ihr für alles, was sie für die Seniorenarbeit geleistet hat.

Jetzt wünschen wir Ihnen eine gemütliche Adventszeit und eine Weihnachtszeit voller Ruhe und Besinnlichkeit, ein Neues Jahr mit vielen glücklichen Tagen, Gesundheit und Wohlergehen. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen im Neuen Jahr.

Ihr Telekom-Seniorenbeirat

Johanna Söhnlein

